

●おやじの会主催 『親子で昔の遊び大会』が開催されました

2月16日(土) 13時より田柄小学校体育館にて、おやじの会による「親子で昔の遊び大会」が行われました。

前半はおやじの会の方が用意して下さった昔の遊び、後半はドッジボール大会をしました。



割り箸鉄砲コーナーでは、おやじの会の方に教わりながらカラフルな輪ゴムを使って、割り箸鉄砲を作成しました。作り終わるとすぐに、子供たちは用意していただいた的を、真剣に狙い撃ちしていました。



けん玉コーナーでは、大人も子供もいろいろな技に挑戦していました。



ブーメランコーナーでは、型紙に合わせて牛乳パックを切って作成しました。できあがったブーメランが自分に戻ってくるよう、投げ方を工夫しながら何度も飛ばしていました。



ミニ四駆コーナーでは、驚くほどのスピードがでるミニ四駆に、子供たちは興奮していました。そのスピードを目で必死に追いかけて、マシンを交換したりしながらレースを楽しんでいました。



羽根つきコーナーでは、続けて打ち合うのはなかなか難しいようでしたが、徐々にコツをつかみながら、打った数を声に出し合っていて楽しんでいました。



こま回しコーナーでは、こま回し台が用意してあり、その上でお互いのこまをぶつけあって遊びます。慣れていない子供たちは台の上でこまを回すことが難しく、繰り返し挑戦していました。おやじの会の方や保護者の方も夢中になって回していました。





後半のドッジボール大会は、子供たちは2つのチームに分かれ、大人チームを加えた3チームで総当たり戦をしました。使用したボールは柔らかく、当たっても痛くないため、低学年から大人まで誰でも楽しんで参加することができました。

優勝した子供のチームには、景品のお菓子がプレゼントされました。



最後に、おやじの会の方により、たこせんべいとカルピスが振る舞われました。子供たちは自分たちの顔より大きなたこせんべいを嬉しそうに食べていました。

体を動かし、昔からのおもちゃの手造り体験ができた「昔の遊び大会」は、子供も大人も一緒になって楽しめる会でした。おやじの会の皆様、ありがとうございました。

今年度も子供たちのために、多くのイベントを開催していただいたおやじの会の皆様に、感謝申し上げます。どのイベントでも、参加した子供たちの生き生きとした笑顔が印象的でした。来年度も楽しみにしております。